
SC Aegerten Brügg 
 

 
 
Protokoll der Generalversammlung 2018    
 

          

Datum   22. Juni 2018 

 

Ort   Saal Restaurant Bahnhof Brügg 

 

Zeit   18.30 Uhr – 19.25 Uhr 

 

Anwesende VL  Henzi Philip, Hophan Peter, Eichenberger Roger, Rawyler Patric, Born  

   Matthias, Siegenthalter Fredi, Lobsiger Sacha, Quattropani Renzo, Schaffner 

   Philippe, Zbinden Dominique Halter Sabine  

 

Protokoll  Halter Sabine 

 

 

 

Traktanden 
 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

Philip Henzi, Präsident, begrüsst alle Anwesenden, insbesondere Peter Küng, 

Ehrenpräsident, Achim Faul, Präsident SEFV, Vertreterinnen und Vertreter der Gemeinden 

und der Burgergemeinde. 

Es sind 75 Personen anwesend, davon drei nicht stimmberechtigt. 

Als Stimmenzähler werden Miguel Oliveira und Matthias Born gewählt. 

Renzo Quattropani bittet um eine Tauerminute um allen Verstorbenen die Ehre zu erweisen. 

Philip Henzi bestätigt, dass das Konzept 2021 auf dem richtigen Weg ist. Es werden in 

nächster Zeit die Besitzverhältnisse Gemeinde/Verein überprüft.  

 

2. Genehmigung des Protokolls der GV vom 23.06.2017 

Das Protokoll wurde bereits im August 2017 auf der Homepage des SCAB veröffentlicht. 

Leider ging vergessen, das Protokoll an der heutigen GV aufzulegen. Die Vereinsleitung bittet 

die Versammlung das Versehen zu entschuldigen.  

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Besten Dank an Renzo Quattropani fürs Verfassen. 

 

3. Jahresrechnung 2017/2018 mit Bericht Revisoren, Genehmigung 

Roger Eichenberger erläutert die Jahresrechnung der abgelaufenen Saison. Insbesondere ist 

zu erwähnen, dass die Einnahmen aus der Buvette wieder sehr ergiebig waren. Auch die 

Suche nach Dress-Sponsoren verlief erfolgreich. Beim Souvenirshop wird der Verkauf der 

Regenschirme erst in der nächsten Saison zu buche tragen. 



Das uns überwiesene Geld i.S. Todesfall Alex Morand hat die Juniorenabteilung in ein neues 

Dress investiert. 

Alberto Zoboli und Dylan Halter haben die Rechnung geprüft und empfehlen der 

Versammlung die Rechnung zu genehmigen. Die Jahresrechnung 2017/2018 wird mit einem 

Gewinn von CHF 305.—und einem Eigenkapital von CHF 20‘307.—einstimmig genehmigt, mit 

bestem Dank an Roger Eichenberger. 

 

4. Budget 2018/2019 

Roger Eichenberger erläutert das von der Vereinsleitung erstellte Budget für das neue 

Vereinsjahr. Die Versammlung stimmt dem Budget 2018/2019 einstimmig zu. 

 

5. Wahlen 

Die Revisoren Alberto Zoboli und Dylan Halter werden einstimmig wiedergewählt. 

Die Vereinsleitung wird in Globo einstimmig wiedergewählt. 

 

6. Infos aus den Ressorts 

Sascha Lobsiger, Spiko 

Die 1. Mannschaft hat in der 3. Liga den 4. Rang erreicht, was für einen Aufsteiger eine tolle 

Leistung ist. 

Das Kader der 1. Mannschaft bleibt im Grossen und Ganzen gleich. Peter Siegenthaler ist 

zurückgetreten und Sascha Hophan wird zum FC Pieterlen wechseln. Altersbedingt werden 

keine Junioren A rauskommen. 

 

Die 2. Mannschaft hat in der 4. Liga den hervorragenden 3. Rang erreicht.  

Amir Fetija wird als Trainer aufhören und wechselt als Spieler in den Kader der 1. Mannschaft.  

Er hat tolle Arbeit geleistet und den Spielstil der 2. Mannschaft positiv verändert. Ein grosses 

Dankeschön an Amir für seine Tätigkeit als Trainer. 

 

Neuer Trainer der 2. Mannschaft wird Remo Weisskopf, ein altbekanntes Gesicht beim SCAB. 

Es ist ihm bereits gelungen neue Spieler anzuwerben. Reto Krattiger ist als Torwart 

zurückgetreten. Die Suche nach einem Nachfolger gestaltet sich als schwierig. 

  

Peter Hopan, Frauen/Senioren/Veteranen/Lauftruppe 

Dankt allen Betreuern, Trainern und der Läufertruppe für die tolle Arbeit. 

Die Senioren +30 werden ab 2019 neue Zugänge erhalten. 

Die Damenmannschaft hat enorme Fortschritte erzielt. Es lohnt sich, einmal einen Match der 

Damen zu schauen.  

Einen herzlichen Dank geht auch an die Helferinnen und Helfer der Aktiven, Senioren und 

Damen für ihren tollen Einsatz im Buvetten-Team.  

 

Fredy Siegenthaler, Juniorenobmann 

Erfolgreiche Juniorensaison ist zu Ende. 200 Spielerinnen und Spieler in 13 Teams wurden 

betreut von 30 Trainerinnen und Trainer bzw. Betreuerinnen und Betreuer.  

Für einen Dorfklub ist es ein Grosserfolg in allen Kategorien Mannschaften zu stellen. Ein 

grösserer Bericht ist der Clubzytig zu entnehmen. 

Danke an alle, die sich im Juniorenbereich einsetzen! 

 

 

 



Dominique Zbinden, Buvette 

Die Zahlen sprechen für sich. Der Abschluss Buvette ist wieder sehr zufriedenstellend. Danke 

an das ganze Buvetten-Team für ihre unermüdliche Arbeit! 

Die Unterstützung durch die Spielerinnen und Spieler der Aktiv-Mannschaften wurde sehr 

geschätzt. 

 

Philippe Schaffner, Events 

Die Braderie 2017 ist gut verlaufen. Der Gewinn ist wegen der Einführung der Mehrwegbecher 

etwas geringer ausgefallen. 

Aarebordfest 2017 ist der Gewinn zu 80% dem Jodelklub Edelweiss zu verdanken.  

Braderie 2018 ist alles aufgegleist, Helferinnen und Helfer einsatzbereit. 

Beach-Boccia 2018 ist ein neues Fest, das auf unserer Anlage stattfinden wird. Die 

Zusammenarbeit mit Kanadalachs verläuft sehr gut. 

Aarebordfest 2018 hat sich die Vereinsleitung entschieden, nicht mehr daran teilzunehmen. 

Gründe dafür sind, dass der Jodlerklub neu mit den Landfrauen Aegerten zusammenarbeitet, 

Aufwand den Anlass alleine durchzuführen, zu gross ist und wir unseren Standplatz verloren 

haben. 

 

Matthias Tscharner, Infrastruktur 

Das Licht auf dem unteren Platz wird eingemessen, sobald der Platz gezeichnet ist. Grosses 

Anliegen ist, dass die Spielregeln von allen eingehalten werden, damit wir keine Probleme mit 

den Nachbarn bekommen. 

Der ProSCAB hat CHF 100‘000.—dafür gespendet. Besten Dank an die Projektleiter, Ernst 

Pfister AG, Schräder, Stettler AG, Carlo Sutter und Hans-Rudolf Henzmann. 

Sportfond bezahlt CHF 26‘700.--. Die Gemeinden Brügg und Aegerten sowie die 

Burgergemeinde Brügg haben uns ebenfalls einen Betrag von CHF 28‘000.—zugesichert. 

 

Philip Henzi, Marketing 

Es liegt am ganzen Verein, Sponsoren zu suchen.  

Es gibt neue SCAB-Regenschirme zu kaufen. 

 

7. Anträge Mitglieder 

Es sind keine Anträge seitens der Mitglieder eingegangen. 

 

8. Ehrungen 

Als Dankeschön und Würdigung ihrer Arbeit und den unermüdlichen Einsatz für unseren 

Verein schlägt die Vereinsleitung der Versammlung vor, Esther und Jean-Marin Hochstrasser 

als Ehrenmitglieder zu ernennen. Mit grossem Applaus wird die erste Ehepaar-

Ehrenmitgliedschaft bestätigt. 

Sascha Lobsiger dankt Amir Fetija für seine tolle Arbeit als Trainer der 2. Mannschaft.  

Ebenfalls bedankt sich Sascha Lobsiger bei unseren Schiedsrichtern: 

Werner Krattiger, Denys Brukva, Heinz Winterberger, Diego Habegger, Zivotije Nedeljkovic,,  

Alesandro Occhipinti, Claude Girardin, Eset Jashari. 

Ein besonderer Dank geht auch an: 

Thomas Weyermann, Webmaster, Hans-Ruedi Henzmann, Rasen mähen, Beratung usw., 

Heinz Bieri, Läufergruppe, Hans-Ulrich Sahli, 50+ Super-Veteranen. 

 

 

 



9. Verschiedenes 

- Kurt Heuer stellt fest, dass immer wieder Bälle (20 – 30) in den Schrebergärten landen 

und von niemandem vermisst werden. Darunter sind auch Matchbälle! 

- Philip Henzi teilt mit, dass die 97. Generalversammlung 55 Minuten gedauert hat und 

schliesst die Sitzung. 

 

  

 

 

 

Schluss der GV 19.25 Uhr 

 

 

 

Präsident    Protokoll 

 

 

Philip Henzi    Sabine Halter 

 

 

 

 

 

 

Aegerten, 30. Juli 2018 


